

# Hebdo Canada

Ottawa  
Canada

Volume 11, N° 26  
le 29 juin 1983

La Société pour l'expansion des exportations : bilan positif. . . . .	1
Décès du sénateur Lamontagne . . . . .	2
M. Gorbachev, représentant du gouvernement soviétique, en visite au Canada . . . . .	3
Coopération Nord-Sud en éducation . . . . .	3
Bourses d'études de l'ACDI . . . . .	3
Équipe de parachutisme des Forces canadiennes . . . . .	4
Inauguration du réseau É.-U.-Canada de courrier électronique . . . . .	4
Pour quelques heures le Premier Ministre devient coureur des bois . . . . .	5
Une éolienne géante serait construite en Gaspésie . . . . .	5
Tout le monde regardait le ciel . . . . .	6
Violence en Afrique australe . . . . .	6
La chronique des arts . . . . .	7
Nouvelles brèves . . . . .	8

## La Société pour l'expansion des exportations : bilan positif

Comme elle l'indique dans son rapport annuel publié récemment, la Société pour l'expansion des exportations (SEE) a fourni des services d'une valeur record de 4,6 milliards de dollars aux exportateurs canadiens en 1982.

Comme à l'accoutumée, la Société est demeurée rentable en 1982. Elle a en effet réalisé des bénéfices nets de 1,1 million de dollars malgré l'âpreté de la concurrence et le niveau anormalement élevé des taux d'intérêt.

Le rapport annuel a été déposé au Parlement par M. Allan MacEachen, vice-premier ministre et secrétaire d'État aux Affaires extérieures, et M. Gerald Regan, ministre d'État au Commerce international.

Dans ce rapport, M. Sylvain Cloutier, président du conseil d'administration et président de la Société, déclare que les

exportations appuyées en 1982 par les services d'assurances, de garanties et de financement de la SEE engendreront environ 155 000 années-personnes au pays.

M. Cloutier précise que la SEE compte augmenter la qualité et la quantité de ses activités en 1983 et que la filière des opérations que les exportateurs poursuivent activement a commencé à se regarnir, après une chute déconcertante à la mi-1982.

Il ajoute que la SEE a assuré un financement global de 2,5 milliards de dollars en 1982, en hausse de 48 p. 100 comparativement à 1981. Les assurances et les garanties se sont élevées à 2,1 milliards de dollars, ce qui constitue une baisse de 0,7 million imputable à l'incidence de la récession sur certains des principaux assurés de la Société.



Un accord de financement de 24 millions de dollars américains a été signé récemment entre la SEE et Lavalin International Inc., en vue d'appuyer la vente d'installations de stockage de pétrole à la République du Kenya par Lavalin. Assistaient à la cérémonie, de gauche à droite, Peter Kilburn, vice-président, Financement de projets de Lavalin; du Kenya: Wilson Kitazi, attaché (Administration), Robert Gathungu, deuxième secrétaire, et Mwabili Kisaka, haut-commissaire du Kenya au Canada; Jean Arès, vice-président supérieur, Financement à l'exportation, SEE, et M. Gerald Regan, ministre d'État au Commerce international.



Affaires extérieures  
Canada

External Affairs  
Canada